

**Nombre del alumno: Velazquez
Vazquez Cecilia Jhaile**

**Nombre del profesor: Roblero Muñoz
Likza Hally**

**Nombre del trabajo: Cuadro
Sinóptico primer parcial**

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6to Cuatrimestre

Grupo: "A" Escolarizado

¿Qué es?

El desarrollo humano Se define como el estudio científico de los procesos de cambio y estabilidad en las personas. Esto es llevado por un grupo de especialistas que estudian de forma profesional

EL DESARROLLO
HUMANO EN LA
PSICOLOGIA

Estudio del
ciclo vital

Se define como el proceso de toda la vida, los Estudios de Berkeley sobre Crecimiento y Orientación, y el Estudio de Oakland del Crecimiento (adolescente), nos han proporcionado mucha información sobre el desarrollo de largo plazo.

El desarrollo humano
en la actualidad

En la actualidad esta disciplina se ocupa de:

- describir cada etapa de la vida de una persona como ejemplo es describir cuando los niños dicen su primera palabra o que tan amplio es su vocabulario entre otras.
- explicar cómo las personas adquieren los conocimientos

Esta como muchas otras aéreas de la ciencia está en constante evolución

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

IDH

Índice de desarrollo humano es un indicador derivado del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) el cual sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno.

Este se conoce por medio del promedio simple de tres factores:

1. índice de una vida larga y saludable era medido por la esperanza de vida al nacer
2. índice de acceso al conocimiento se obtenía al emplear conjuntamente la tasa de alfabetismo y la tasa combinada de matriculación
3. índice de acceso a una vida digna se calculaba por medio del Producto Interno Bruto per cápita en Poder de Paridad de Compra (PPC) expresado en dólares estadounidenses

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

➤ NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011 ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional:

- ❖ IDH de 0.770
- ❖ el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano.

➤ NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

En México estos datos son brindados por dependencias especializadas seccionas por aéreas y gestiona por el gobierno, los cuales son:

- índice de salud basado en el cálculo de la esperanza de vida que realiza el Consejo Nacional de Población (Conapo)
- índice de educación según los registros de la Secretaría de Educación Pública (SEP)
- índice de ingreso mediante la distribución del ingreso captada por los microdatos del Módulo de Condiciones Socioeconómicas y la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares (ENIGH).

Con esto tenemos los tres factores con los que se realiza el promedio que se necesita para obtener el IDH del país. El organismo encargado de realizar esto es el ING.

¿Qué es?

Según el primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista, propuso los siguientes cinco puntos:

- 1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.
- 4) El hombre tiene capacidad de elección
- 5) El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

Esta misma asociación propone cuatro puntos que compartirían los integrantes del movimiento:

- 1) La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia que esto le supone.
- 2) Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas: decisión, creatividad, autorrealización, etc.
- 3) Mantenimiento del criterio de significación intrínseca, en la selección de problemas a investigar en contra de un valor inspirado únicamente en el valor de la objetividad.
- 4) Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Solomon Asch fue un psicólogo americano quien realizó grandes aportaciones a la psicología social durante los años 50s